
湯本・遠野高等学校による打ち合わせ（１月２８日（金）） 校長挨拶 

 

本日は、湯本・遠野高校合同職員会議の予定でしたが、今般の感染状況を踏ま

え、両校の各部・学年主任等による打ち合わせに変更となりました。 

しかし、いわき湯本高校の開校準備という観点から、本日の打ち合わせが重要

なものであることに変わりはありません。 

 

本日の打ち合わせの目的は、いわき湯本高校開校に向けた検討・準備等の状況

について、課題の洗い出しも含め、両校の各部・学年主任等レベルで、認識を揃

えることによって、およそ２か月後と迫った、開校に向け、その準備を加速させ

ることにあります。 

 

私たち遠野高校は、統合校開校に係る事務全般を担う湯本高校と連携を図り

ながら、新しいいわき湯本高校の開校に向け汗を流しております。  

新しいいわき湯本高校につながる・つなげることができるよう、先生も生徒も、

小さい学校なりに精一杯、開校に向けた準備に取り組んでおります。  

このことについては、学校ホームページをご覧ください。 

 

本日の打ち合わせを踏まえ、湯本高校の皆さんと一層の連携を図り、さらに汗

を流してまいりたいと考えております。 

いわき湯本高校開校に向け、今後とも、どうぞよろしくお願いします。 


